

3月 乳児クラスだより

子ども達は探索をしながら、友達のしている遊びもよく見ていて、側に行っても一緒に遊んでいることが多くなってきています。ままごとでは友達に「あーん」と食べさせる真似をすると、相手もちゃんと口を開けてくれるなど微笑ましい光景がよく見られます。入園時はおうちの方と離れるときにたくさん泣いていた子ども達が自分の行きたいところへ歩いたりハイハイしたりして、好きな遊びを見つけて楽しめるようになり成長を感じています。

これから暖かくなっていきますので、3月は子ども達のペースに合わせて歩行やワゴン車でお散歩に出かけて、春の自然に触れて遊びたいと思います。



0歳児ひよこ組



1歳児うさぎ組



「〇〇ちゃん」「〇〇くん」「おいで～」とお友達の名前を呼んで遊びに誘っていたり、お友達の歩くペースに合わせて手を繋いで歩くのがとっても上手になりました。『さんぽ』を歌いながら園庭や公園へ向かったり、『せんろはつづくよ』の歌を口ずさみながら線路をつなげて電車を走らせていたり、好きな歌を覚えて楽しく過ごす姿が見られるようになりました。他学年が遊んでいた縄跳びを跳んでいるのを見て、「へびさん！」と言ってジャンプを真似している姿も見られました。

今年度も残り一か月ですが、3月もお友達や保育者と一緒にうさぎ組での楽しい思い出を沢山作っていきたいと思います。

2月は初めてハサミを使った制作に取り組みました。初めて保育園で使うものだったので、危険があることを伝えながら関わるとよく話を聞いて注意しながら取り組んでいました。危険なものを取り扱っている意識からか切り終えると、どの子も肩をなでおろし、切ることができた嬉しさから「できたよ！」と笑顔を見せてくれました。また今後もハサミを取り入れた制作に取り組んでいきたいと思います。

3月はぱんだ組で過ごす最後の月になります。保育者や友達と関わりながら遊び、楽しく毎日を過ごしていきたいです。



2歳児ぱんだ組

